



Sophie Lafeuillade, peintre en décors récemment installée en Deux-Sèvres

lundi 12 octobre 2009, par [lpe](#)



Sophie Lafeuillade vient de s'installer dans la région, en Deux-Sèvres, avec une activité peu répandue : elle est **peintre en décors** ; elle dessine des décors réalistes pour habiller murs, immeubles, façades d'habitations, de commerces, ou d'entreprises.

Une façon originale de se démarquer pour un commerçant ou un artisan, de faire une publicité, ou de donner un peu de couleurs à un mur uni.

Après l'étude de l'environnement et en fonction des choix du client, elle réalise une maquette avant toute réalisation.

Rayon d'action : le grand ouest, de Bordeaux à Saint Lô.

Sophie Lafeuillade a eu l'occasion d'exposer son travail, mais sa vitrine est sur Internet : <http://peintreendecors.canalblog.com>

Contact : 05.49.63.54.38

